

Internet cada vez está más presente en nuestro día a día, y en el sector médico no iba a ser menos. Según un estudio publicado en [PMFarma](#) del Observatorio Nacional de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información el 97% de los médicos de familia españoles consultan información médica a través de la red.

Los datos recogidos en el informe demuestran que las redes sociales son tan importantes como los portales para difundir información médica.

Sobre los ciudadanos destaca que las mujeres buscan más información que los hombres y Google Trends ha registrado que las búsquedas más comunes son sobre enfermedades y en época de gripe.

Más información: <http://ow.ly/ILbgY>

Fuente: [PMFarma](#)